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КХЛ как организация 
  

"Салават Юлаев" стал победителем виртуального Кубка Гагарина (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
КХЛ завершила виртуальный розыгрыш Кубка Гагарина. В четвертом матче 
финала "Салават Юлаев" победил "Йокерит" и выиграл виртуальный Кубок 
Гагарина. Счет в серии стал 4-0. 

перейти к статье 

Где расположен лучший дворец КХЛ - в Москве или Петербурге, Минске 
или Хельсинки? Топ-10 арен от "Матч ТВ" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Обозреватель "Матч ТВ" запустил сериал "10 на 10". Мы составили десятки 
лучших в Континентальной хоккейной лиге по каждой категории. Сегодня мы 
оглашаем восьмой рейтинг - топ-10 лучших арен КХЛ.  

перейти к статье 

Агент: переговоры по новым контрактам в КХЛ тормозятся из-за изоляции 
(Р-Спорт) 
Переговоры по новым контрактам игроков с клубами КХЛ тормозятся из-за 
режима самоизоляции и необходимости вести диалог по телефону, заявил РИА 
Новости хоккейный агент Юрий Николаев. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 

 
"Питерс по скайпу, что ли, будет "Автомобилист" тренировать?" 5 
вопросов эксперту о главных событиях в КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Известный хоккейный функционер и эксперт "Матч ТВ" Леонид Вайсфельд - о 
новом тренере "Автомобилиста", непростом решении Яшкина и заокеанской 
карьере Капризова и Романова.  

перейти к статье 

Новиков: в России сейчас лучшая система мира по подготовке молодых 
игроков (Чемпионат.com) 
Заслуженный тренер России Юрий Новиков прокомментировал новые контракты 
Владимира Крикунова и Александра Андриевского с клубами. 

перейти к статье 

Каким будет новый ЦСКА при потолке зарплат. Интервью главного 
тренера Игоря Никитина (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Вчера главный тренер ЦСКА Игорь Никитин стал гостем эфира на Youtube -
канале "СЭ". Приводим главные цитаты из часового разговора.  

перейти к статье 

ЦСКА рискует не уложиться в потолок зарплат на следующий сезон 
(Газета.Ru) 



 

 

ЦСКА может столкнуться с серьезными проблемами из-за потолка зарплат, 
который со следующего сезона КХЛ составит 900 млн руб. "Газета.Ru" - о том, 
каким способом московские армейцы постараются избежать санкций со стороны 
лиги.  

перейти к статье 

Борис Михайлов: "Голдобин - второй Щербак? Очень сомнительно, в 
ЦСКА конкуренция и много молодежи" (Russia-hockey.ru) 
О селекции действующего обладателя Кубка Гагарина - легендарный снайпер 
ЦСКА и сборной СССР, для Russia-Hockey.ru.  

перейти к статье 

"Ак Барс" предложил Зарипову новый контракт с зарплатой 40 млн, 
капитан хочет получать 100 млн (Sport24.ru) 
Стали известны финансовые детали переговоров "Ак Барса" и нападающего 
Даниса Зарипова относительно нового контракта. 

перейти к статье 

Зарипов о новом контракте с "Ак Барсом": хочу продолжить играть в 
Казани (Р-Спорт) 
Хоккеист Данис Зарипов заявил РИА Новости, что намерен продолжить 
выступать за казанский "Ак Барс". 

перейти к статье 

Агент Зарипова: торгуемся с "Ак Барсом", другие варианты пока не 
рассматриваем (Чемпионат.com) 
Юрий Николаев агент нападающего "Ак Барса" Даниса Зарипова рассказал о 
переговорах клиента с казанским клубом по новому контракту. 

перейти к статье 

"Автомобилист" заиграет в североамериканский хоккей? (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Каким будет клуб из Екатеринбурга при канадском тренере. Разбирается в этом 
наш автор. 

перейти к статье 

Ласьков: комплектование "Металлурга" завершено процентов на 30 (Р-
Спорт) 
Комплектование состава магнитогорского "Металлурга" на данный момент 
завершено процентов на 30, о конкретных именах новичков говорить пока рано, 
сообщил РИА Новости первый вице-президент хоккейного клуба Сергей Ласьков. 

перейти к статье 

Ласьков: Казань пригласила "Магнитку" на турнир среди обладателей 
Кубка Гагарина (Allhockey (allhockey.ru)) 
Первый вице-президент магнитогорского "Металлурга" Сергей Ласьков сообщил, 
что "Магнитка" получила приглашение для участия в предсезонном турнире в 
Казани, где должны сыграть все обладатели Кубка Гагарина. 

перейти к статье 

Агент Мозякина: все, что пишут про контракт, - глупость. С "Металлургом" 
идут переговоры (Чемпионат.com) 



 

 

Хоккейный агент Сергей Паремузов представляющий интересы нападающего 
магнитогорского "Металлурга" Сергея Мозякина прокомментировал 
информацию о подписании нового контракта с клубом. 

перейти к статье 

Фастовский: ХК "Сибирь" имеет вариант нового фарм-клуба вместо 
"Хумо" (Р-Спорт) 
Новосибирская "Сибирь" имеет хороший вариант нового партнера в Высшей 
хоккейной лиге (ВХЛ), с которым будет заключен договор об обмене хоккеистами 
в сезоне-2020/21, вместо снявшегося с чемпионата ВХЛ узбекского "Хумо", 
сообщил РИА Новости генеральный директор сибиряков Кирилл Фастовский. 

перейти к статье 

Сергей Немчинов: "Если через год "Адмирал" вернется в КХЛ, я готов 
вернуться в клуб" (Sports.ru) 
Двукратный обладатель Кубка Стэнли Сергей Немчинов рассказал о 
расставании с "Адмиралом". 

перейти к статье 

Руководство минского "Динамо" отпустило хоккеистов команды в отпуск 
(Р-Спорт) 
Хоккеисты минского "Динамо" завершили тренировочный процесс и были 
распущены по домам, сообщается на официальном сайте белорусского клуба 
КХЛ. 

перейти к статье 

Обзор дня: Клуб из Узбекистана собирался в КХЛ, но не сможет играть 
даже в Высшей лиге (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
  

Самые активные клубы КХЛ на трансферном рынке перед сезоном-
2020/2021 (Чемпионат.com) 
Комплектованием составов на следующий сезон команды занимаются уже 
сейчас. 

перейти к статье 

Хоккеист Оливер Лауридсен покинул "Йокерит" (Р-Спорт) 
Датский защитник Оливер Лауридсен, выступавший за "Йокерит", продолжит 
карьеру в другой команде, сообщается на сайте финского хоккейного клуба. 

перейти к статье 

Захар Арзамасцев подпишет двухлетний контракт с "Автомобилистом" 
(Чемпионат.com) 
Защитник Захар Арзамасцев перейдет из уфимского "Салавата Юлаева" в 
екатеринбургский "Автомобилист", сообщает телеграм-канал "Хоккей без 
зрителей". 27-летний уроженец Новокузнецка подпишет с уральским клубом 
соглашение сроком на два сезона.  

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 



 

 

(основные новости) 
 

Чинахов: от Матча звезд КХЛ остались невероятные ощущения, их не 
передать (Allhockey (allhockey.ru)) 
Нападающий "Омских Ястребов" Егор Чинахов дал оценку прошедшему сезону, 
а также поделился впечатлениями от участия в Матче звезд КХЛ. 

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

Владислав Третьяк и Роман Ротенберг обеспечили врачей защитными 
костюмами (Интерфакс) 
Президент Федерации хоккея России Владислав Третьяк и глава штаба сборных 
команд России Роман Ротенберг приняли участи в акции, направленной на 
помощь врачам, работающим с коронавирусными больными. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 

Занковец: могу заверить - в плане организации "Динамо" СПб 
соответствует командам КХЛ (Чемпионат.com) 
Главный тренер санкт-петербургского "Динамо" Эдуард Занковец поделился 
впечатлениями от работы в Высшей хоккейной лиге. 

перейти к статье 

Экс-тренер "Витязя" и "Ак Барса": готов вернуться к работе в КХЛ (Р-
Спорт) 
Экс-главный тренер подмосковного "Витязя" и казанского "Ак Барса" Валерий 
Белов заявил РИА Новости, что готов вернуться к работе в КХЛ. 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

"Салават Юлаев" стал победителем виртуального Кубка Гагарина (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 апреля 2020) 
КХЛ завершила виртуальный розыгрыш Кубка Гагарина. В четвертом матче 
финала "Салават Юлаев" победил "Йокерит" и выиграл виртуальный Кубок 
Гагарина. Счет в серии стал 4-0. 
В соцсетях лиги проводились виртуальные матчи плей-офф в виде голосования, 
в которых болельщики могли выбрать победителя матча. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/salavat-yulaev-stal-pobeditelem-
virtualnogo-kubka-gagarina-1664329/ 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 18 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Где расположен лучший дворец КХЛ - в Москве или Петербурге, Минске или 
Хельсинки? Топ-10 арен от "Матч ТВ" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 18 
апреля 2020) 
Обозреватель "Матч ТВ" запустил сериал "10 на 10". Мы составили десятки 
лучших в Континентальной хоккейной лиге по каждой категории. Сегодня мы 
оглашаем восьмой рейтинг - топ-10 лучших арен КХЛ.  
Нужно сделать уточнение, из чего складывается наш рейтинг. Тут несколько 
факторов. 
1. Общая вместимость арены. 
2. Дата ее открытия. 
3. Конечно, процент заполняемости. 
4. Использование - какие матчи на ней проходят. 
5. Социальная значимость для города и страны. 
10. "Барыс Арена" (Нур-Султан) - 11 502 зрителя / 2015 год / "Барыс" 
Средняя посещаемость в регулярном чемпионате - 6817 (59,3%)  
Пять лет назад в Казахстане появилась отличная арена, на которой КХЛ провела 
звездную неделю хоккея - матчи МХЛ, ЖХЛ, КХЛ. И сборная Казахстана, и 
"Барыс" получили прекрасный новый дом. Почему так низковато в рейтинге? 
Потому что "Барыс" при главном тренере Андрее Скабелке провел отличную 
регулярку, заняв второе место на Востоке. Но посещаемость не пробила даже 
60% - это слабо. 
9. "Арена-2000-Локомотив" (Ярославль) - 9070 зрителей / 2001 / "Локомотив" 
Средняя посещаемость в регулярном чемпионате - 6823 (75,2%)  
Легендарная арена, на ней еще в 2003 году проводился юниорский чемпионат 
мира. Теперь это не просто стадион, а мемориал хоккейному "Локомотиву", 
который разбился в авиакатастрофе в сентябре 2011-го. За годы арена не особо 
устарела, и это - один из главных центров культурного досуга Ярославля. 
Посещаемость тоже на уровне. 
8. "Уфа-Арена" (Уфа) - 8070 зрителей / 2007 / "Салават Юлаев" 
Средняя посещаемость в регулярном чемпионате - 6660 (82,5%)  
Когда арену закончили строить, "Салават Юлаев" стал доминировать в 
российском хоккее, взяв два титула - в 2007 и 2011 годах. Сразу же возникла 
проблема "лишнего билетика". При таком ажиотаже в Уфе можно было бы 
построить и 15-тысячный стадион. Но теперь "СЮ" в регулярке играет 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/salavat-yulaev-stal-pobeditelem-virtualnogo-kubka-gagarina-1664329/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/salavat-yulaev-stal-pobeditelem-virtualnogo-kubka-gagarina-1664329/
https://www.sports.ru/hockey/1084984858.html


 

 

достаточно средне, поэтому переаншлага нет. С другой стороны, на арене 
местные болельщики создают уникальную атмосферу. Все эти плакаты, 
растяжки, скандирование прочувствует любая гостевая команда в плей-офф. 
7. ДС "Большой" (Сочи) - 12 000 зрителей / 2013 / "ХК Сочи" 
Средняя посещаемость в регулярном чемпионате - 6374 (53,1%)  
Объект национального значения. Ледовый дворец в Олимпийском парке. 
Собственно, во многом "ХК Сочи" появился для того, чтобы красавец-стадион 
регулярно использовался. А ведь рядом для маневра есть уютная арена 
"Шайба". Еще там проходит лучший предсезонный турнир Sochi Hockey Open. 
Одна проблема - заполнить "Большой" в регулярке крайне сложно. Поэтому 
53,1% - это уже подвиг. 
6. "Татнефть Арена" (Казань) - 8895 зрителей / 2005 / "Ак Барс" 
Средняя посещаемость в регулярном чемпионате - 7188 (80,8%)  
Казань - чуть ли не главная спортивная столица России. И арена там на уровне. 
Даже не знаешь, к чему придраться. Ну, посещаемость в регулярном чемпионате 
стоит поднять до 90% - было бы здорово. Или попробовать провести "зеленое 
дерби" на футбольной арене "Рубина". Бассейн там уже устанавливали. 
5. "ВТБ Арена" (Москва) - 10 495 зрителей / 2019 / "Динамо" 
Средняя посещаемость в регулярном чемпионате - 6386 (60,8%)  
Самая новая арена из нашего рейтинга, где по соседству с ледовым дворцом, 
прямо за стенкой, - футбольный стадион. А еще там теперь проходит много 
концертов. И последний "Матч звезд КХЛ" состоялся тоже на "Динамо". Кстати, 
команда при Владимире Крикунове играет замечательно. Поэтому хотелось бы 
видеть побольше зрителей на этом уникальном стадионе. 
4. "Хартвалл Арена" (Хельсинки) - 13 349 зрителей / 1997 / "Йокерит" 
Средняя посещаемость в регулярном чемпионате - 8845 (66,3%)  
Главная арена Финляндии, где проводят не только матчи КХЛ. Туда с гастролями 
чуть ли не каждый год приезжают клубы НХЛ. Там из года в год в ноябре проходит 
финский этап Евротура на уровне сборных. Там постоянно устраиваются 
концерты. Там прошло несколько чемпионатов мира по хоккею. Красавица-арена 
будто выбита в гранитной скале. Очень уютная и оригинальная. 
3. "Минск-Арена" (Минск) - 15 086 зрителей / 2010 / "Динамо" 
Средняя посещаемость в регулярном чемпионате - 10 698 (70,9%)  
На этом стадионе блистательно прошел чемпионат мира в 2014 году. И там 
должен состояться чемпионат мира в 2021-м - эта арена снова будет принимать 
финал. Если, правда, ИИХФ не сдвинет турниры, чтобы 2021 год отдать 
Швейцарии. Самая большая арена КХЛ. Невероятно красивое сооружение, 
инфраструктура на уровне. И посещаемость хорошая для клуба, который 
закончил регулярку последним на Западе. Если "Динамо" заиграет сильнее, то и 
"Минск-Арена" поднимется в нашем рейтинге, потому что посещаемость, 
безусловно, подскочит. 
2. "ЦСКА Арена" (Москва) - 12 100 зрителей / 2015 / ЦСКА и "Спартак" 
Средняя посещаемость в регулярном чемпионате - 8091 (66,9%) и 8912 (73,7%)  
Эта арена ценна тем, что там в декабре регулярно сборная России играет на 
Кубке Первого канала. То есть это главный лед для первой сборной. А еще там 
выступают сразу два клуба КХЛ, что для нашей лиги уникально. Правда, не очень 
хочется видеть, как одна коробка становится яблоком раздора для ЦСКА и 
"Спартака". Хотя эта тема уже в прошлом. Приятно и то, что посещаемость с 
каждым годом растет - причем у обоих клубов. И есть на кого смотреть: у ЦСКА - 
состав-гегемон, у "Спартака" на лавке - Олег Знарок. 
1. Ледовый Дворец (Санкт-Петербург) - 12 300 зрителей / 2000 / СКА 
Средняя посещаемость в регулярном чемпионате - 13 618 (110,7%)  



 

 

Почему арена, открытая 20 лет назад к домашнему чемпионату мира, заняла 
первое место в нашем рейтинге? Тут несколько причин. Во-первых, СКА 
уникально работает с болельщиками. Билет на хоккей - реальный дефицит в 
Санкт-Петербурге. Вообще приходит мысль, что если все арены КХЛ будут 
такими же успешными, как в Питере, то наша лига может выйти даже на 
самоокупаемость. 
Во-вторых, только СКА имеет посещаемость больше 100%. В-третьих, это 
произошло из-за того, что в Питере научились использовать грандиозную 
технологию, когда хоккейный матч СКА - ЦСКА проходит на футбольной "Газпром 
Арене", собирая по 70 000 зрителей за игру. Это уникальный бонус, который не 
только отдает пальму первенства Санкт-Петербургу, но и подтолкнул к тому, что 
в городе построят новую арену на 23 000 зрителей, и в этот год (2023) там должен 
пройти чемпионат мира по хоккею. 
Вот сколько добра СКА выжал из сооружения, построенного к ЧМ-2000, причем 
Ледовый дворец даже не принадлежит клубу. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1181140_Gde_raspolozhen_luchshij_dvor
ec_KKhL__v_Moskve_ili_Pitere_Minske_ili_Khelsinki_Top_10_aren_ot_Match_TV 

К заголовкам сообщений 

Агент: переговоры по новым контрактам в КХЛ тормозятся из-за изоляции 
(Р-Спорт, Москва, 18 апреля 2020) 
Переговоры по новым контрактам игроков с клубами КХЛ тормозятся из-за 
режима самоизоляции и необходимости вести диалог по телефону, заявил РИА 
Новости хоккейный агент Юрий Николаев. 
"Те вопросы, которые мы можем решить во время полноценных переговоров, 
сейчас тормозятся, - сказал Николаев корреспонденту РИА Новости. - Я 
прекрасно знаю, что, прилети мы, например, в Казань, и сядь в офисе клуба, все 
можно было бы решить за час-другой. А по телефону, когда можно в любой 
момент бросить трубку, достигнуть понимания с клубами гораздо сложнее. Чуть-
чуть мешает это. В этом году формирование команд по понятным причинам 
началось раньше, чем обычно, но оно может затянуться до того момента, пока 
мы не сможем выезжать на места". 
Руководство КХЛ ранее приняло решение отменить розыгрыш Кубка Гагарина 
из-за ситуации с распространением коронавируса. По словам главы лиги 
Алексея Морозова, КХЛ постарается, чтобы новый сезон начался в привычные 
для команд и болельщиков сроки.  

https://rsport.ria.ru/20200418/1570227494.html 

Похожие сообщения (4): 

• Sports.ru, Москва, 18 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

"Питерс по скайпу, что ли, будет "Автомобилист" тренировать?" 5 
вопросов эксперту о главных событиях в КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 18 апреля 2020) 
Известный хоккейный функционер и эксперт "Матч ТВ" Леонид Вайсфельд - о 
новом тренере "Автомобилиста", непростом решении Яшкина и заокеанской 
карьере Капризова и Романова.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1181140_Gde_raspolozhen_luchshij_dvorec_KKhL__v_Moskve_ili_Pitere_Minske_ili_Khelsinki_Top_10_aren_ot_Match_TV
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1181140_Gde_raspolozhen_luchshij_dvorec_KKhL__v_Moskve_ili_Pitere_Minske_ili_Khelsinki_Top_10_aren_ot_Match_TV
https://rsport.ria.ru/20200418/1570227494.html
https://www.sports.ru/hockey/1084974317.html
https://allhockey.ru/news/show/383490-Nikolaev_peregovory_po_novym_kontraktam_v_KHL_tormozyatsya_iz_za_samoizolyacii


 

 

1. "Автомобилист" возглавил известный североамериканский специалист Билл 
Питерс. Справится ли канадец с уральскими реалиями? 
Сейчас возникает гораздо более серьезная проблема - границы до сентября 
будут закрыты. И если их к осени откроют, это будет самый оптимистичный 
сценарий. Ну а если вдруг нет? По скайпу Питерс, что ли, будет команду 
тренировать? Я бы об этом беспокоился. Хотя, возможно, у " Автомобилиста " 
уже есть план на этот счет. А что касается всего остального, я тут вообще 
проблем не вижу. 
Разговоры про то, что иностранцам трудно приспособится к КХЛ, на мой взгляд, 
ерунда! Ну вышел же Боб Хартли с " Авангардом " в прошлом году в финал. А до 
него Владимир Вуйтек и Майк Кинэн становились чемпионами страны. Почему 
им менталитет российских хоккеистов не помешал? 
Ведь в первую очередь все зависит от профессионализма. А национальность - 
уже нюансы. Конечно, если у тебя на выбор два специалиста одинакового 
уровня, ты выберешь того, кто с игроками будет на родном языке общаться. Но 
если у иностранца квалификация явно выше - это главный критерий. 
Почему тогда у Мактавиша не получилось? Тут дело не в том, что он канадец. 
Человек тренером много лет не работал! Вообще непонятно, почему его 
приглашали. Я с огромным уважением отношусь к Крэйгу как к игроку. Он 
обладатель Кубка Стэнли. Но на тренерском поприще по его кандидатуре сразу 
были большие вопросы. 
Питерс - другое дело. Тут можно посмотреть его резюме - где он работал и чего 
добивался. Но опять же: я лично с ним никогда не общался и пока не готов 
рассуждать о нем как о специалисте. Что касается скандальной истории с 
расизмом, которую сейчас в СМИ обсуждают, то в Америке на этой почве, по-
моему, уже немного с ума начали сходить. Прямо уж такие все нежные стали! Не 
поймешь, что можно говорить и чего нельзя. В конце концов, Питерс же тогда 
игроку напихал вовсе не за то, что тот афроамериканец, а потому что хоккеист 
дисциплину не соблюдал. 
Тут надо "Автомобилист" спрашивать - чего клуб хочет добиться? И почему в 
связи с этим приглашает не нашего специалиста, а именно канадца? Видимо, 
считают, что Питерс сделает что-то такое, на что наши тренеры неспособны. 
Надеюсь, у них есть четкая идея на этот счет. 
Я и сам приглашал иностранца в " Салават Юлаев ". Но при этом четко понимал 
- почему и зачем я это делаю. Объяснить? В Уфе тогда была команда этаких 
свободных художников. Уровень мастерства высокий, а вот игровая дисциплина 
оставляла желать лучшего. А Вестерлунд, кроме своих титулов, еще и очень 
системный тренер. Он проводит с командой большую методическую работу. Это 
касается и дисциплины, и игровой философии. 
Кроме того, была идея, что финский специалист подготовит себе замену. И 
Цулыгина я приглашал в команду как раз на эту роль, чтоб он у Вестерлунда 
поднатаскался. Правда, все пошло немного не по плану - Эркка уехал после 
первого сезона, и Николая раньше, чем планировалось, пришлось назначить 
главным тренером. Но он достойно два года отработал! В прошлом сезоне 
завоевал бронзовые медали. В нынешнем прошел "Авангард" в первом раунде, 
и не его вина, что затем плей-офф остановили. "Салават" был готов и дальше 
побеждать. Так что в принципе идея сработала. 
2. Вслед за "Адмиралом" от будущего сезона отказался и "Хумо". У вас нет 
опасений, что вслед за узбекским клубом наши лиги покинут и другие 
иностранные команды? 
Тут все зависит не от хоккея, а от того, как будет развиваться эпидемия, и 
насколько быстро медики с ней справятся. Но, ставя себя на место 



 

 

руководителей иностранных клубов, понимаешь, что при закрытых границах 
планировать следующий сезон сложно. 
Однако тут надо понимать простую вещь: если среди хозяев клуба нет такого 
человека, который хочет, чтоб команда была, то ее и не будет. Причина, чтобы 
ее снять или вообще убрать, всегда найдется. Особенно сейчас. А вот если такой 
человек есть, он будет всегда искать варианты и цепляться за последний шанс. 
Пойдет на меньший бюджет, лишь бы клуб продолжал выступать, и бороться 
будет до конца. Не в апреле об уходе из лиги объявлять. А вот если команда 
никому, кроме болельщиков, не нужна, и хозяевам она как пятое колесо в телеге, 
то сейчас как раз удобный момент сбросить ее как балласт. И вроде никто не 
виноват. 
Вернется ли " Хумо " через год в наш хоккей? Опять же, все зависит от финансов 
и волевого решения высоких руководителей. Захотят, вернется сразу в КХЛ. Не 
захотят, не вернется никуда. Если есть бюджет, команду можно за год на 
приличный уровень вывести. Выходили же в Кубок Гагарина в свой первый год 
"Куньлунь", "Адмирал", "Сочи"... 
3. Вас сильно удивило, что нападающий Дмитрий Яшкин еще аж на два года 
подписал контракт с "Динамо"? 
Тут как раз со стороны Яшкина видна ясная логика. Тем более что руководство " 
Динамо " уже заявило, что если у Дмитрия будет через год хорошее предложение 
из НХЛ, то его отпустят. 
Со стороны игрока это очень верное решение. Ведь неизвестно, когда НХЛ 
начнет чемпионат? Насколько повысится эскроу? Потом, насколько я понимаю, 
каких-то сногсшибательных предложений из-за океана у Яшкина сейчас нет. Мы 
вот любим считать миллионы, которые игроки там зарабатывают. А на руки они 
получат в нынешней ситуации дай бог если пятьдесят процентов. Не так там все 
радужно. 
В КХЛ сейчас обстановка гораздо яснее - как только пандемия закончится, 
начнется следующий сезон. А в Северной Америке собираются еще прошлый 
сперва доигрывать. Очень все запутанно. 
А в таком возрасте, как у Яшкина (27 лет), надо думать уже и о своей 
материальной базе, о семье. Дополнительный аргумент - он в "Динамо" играет в 
первой пятерке, получает много времени, хорошо себя проявляет как атакующий 
форвард. 
4. Форвард ЦСКА Кирилл Капризов теоретически уже нынешним летом может 
начать выступать за "Миннесоту". Какие у него шансы быстро стать в НХЛ 
звездой уровня Панарина или Кучерова? 
Чисто теоретически Кирилл все для этого имеет. У канадцев есть такое 
выражение: "у игрока для этого есть все инструменты". Но никогда не знаешь, 
как все на самом деле сложится. Возьмем для примера Вадима Шипачева. На 
мой взгляд, это лучший центральный нападающий из тех, кто сейчас выступает 
в КХЛ. Даже близко никого по уровню нет. Но в НХЛ он заиграть не смог по ряду 
причин. Хотя по уровню мастерства выше многих из тех, кто там выступает. 
Поэтому и Капризову на сто процентов нельзя гарантировать удачный старт за 
океаном. Но, повторюсь, все предпосылки для него есть. С коммерческой точки 
зрения Кириллу лучше начать играть как можно раньше и "сжечь" первый год 
контракта новичка за несколько месяцев. Тем более что Капризов такой 
форвард, что может с ходу влиться в любую команду и в любую систему. Уровень 
мастерства ему это позволяет. 
Вот иногда долго думаешь - подписывать хоккеиста или нет? Потому что в этой 
команде он заиграет, а в другой не сможет себя проявить. С этим тренером 



 

 

сработается, а с этим - нет... А вот игрок уровня Капризова в любом составе, с 
любым тренером будет востребован. Хоть на Луне! 
5. Не слишком ли рано Александр Романов решил улететь из ЦСКА в 
"Монреаль"? 
Нет. Вот если бы у Романова роль в ЦСКА была, как у Капризова, если бы он 
постоянно выходил на лед в большинстве и в других решающих моментах, тогда 
подумать стоило бы. Но Александр в армейском клубе - шестой-восьмой 
защитник. Так он и в " Монреале " будет поначалу примерно на такой же позиции. 
Ну и какой смысл тянуть с отъездом? 
Тем более сейчас у Романова высокий статус на международной арене. Он на 
МЧМ-2019 стал лучшим защитником, на МЧМ-2020 вошел в символическую 
сборную. Такой бэкграунд обяжет канадский клуб дать ему сразу место в 
основном составе. Зацепится он за него или нет - второй вопрос. Но ситуация 
для старта в НХЛ у молодого защитника именно сейчас идеальная. 
Вот что его может удержать в ЦСКА? Если играть в ударном звене, быть 
железным защитником первой сборной, попасть на Олимпийские игры - тогда да. 
Но ведь пока ничего этого нет. Напротив, в "Монреале", как ни странно это 
звучит, статус Романова будет даже выше. Не исключено, что в Канаде 
Александра будут даже искусственно подтаскивать вверх. 
Я вот послушал недавно интервью главного тренера армейцев Игоря Никитина. 
Он говорит, что у ЦСКА главная задача была завоевать Кубок Гагарина, а не 
развивать молодых игроков. Когда ты обладаешь таким составом, такая позиция 
понятна. 
В "Монреале" же сейчас строится новая команда. И, возможно, вокруг Романова 
ее и собираются создавать в том числе. История-то красивая. К нам приехал 
лучший защитник молодежного чемпионата мира, чемпион России, высокий 
номер драфта. В Канаде это повод для очень хорошего игрового аванса. 
Так что для Александра сейчас очень подходящее время начать карьеру в НХЛ. 
Он же не в "Тампу" едет, где все плотно укомплектовано. В "Монреале" у него 
хорошие перспективы. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1181345_Piters_po_skajpu_chto_li_budet
_Avtomobilist_trenirovat_5_voprosov_ekspertu_o_glavnyh_sobytijah_v_KKhL 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 19 апреля 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 18 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Новиков: в России сейчас лучшая система мира по подготовке молодых 
игроков (Чемпионат.com, Москва, 18 апреля 2020) 
Заслуженный тренер России Юрий Новиков прокомментировал новые контракты 
Владимира Крикунова и Александра Андриевского с клубами. 
"Динамо" продлило контракт с Крикуновым? От добра добра не ищут. Крикунов - 
тренер со знаком качества, один из наших последних патриархов. Условия в 
"Динамо" неплохие. Крепкая команда, смогли оставить такого хорошего 
нападающего, как Яшкин. Но не думаю, что команда сможет сделать что-нибудь 
серьезное в следующем сезоне.  
Клуб "Сочи" решил оставить Андриевского. Не в обиду Александру будет 
сказано, у нас много тренеров, которые не востребованы в своих странах. В 
лучшем случае Андриевский - хороший помощник. Это все похоже на бег на 
месте. Такие команды, как "Сочи", должны раскрывать молодых игроков, которых 
у нас в избытке. У нас сейчас лучшая система в мире по подготовке молодых 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1181345_Piters_po_skajpu_chto_li_budet_Avtomobilist_trenirovat_5_voprosov_ekspertu_o_glavnyh_sobytijah_v_KKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1181345_Piters_po_skajpu_chto_li_budet_Avtomobilist_trenirovat_5_voprosov_ekspertu_o_glavnyh_sobytijah_v_KKhL
https://www.sports.ru/hockey/1084991437.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1181445_Leonid_Vajsfeld_V_Monreale_status_Romanova_budet_vyshe_chem_v_CSKA


 

 

ребят. Но их надо видеть, брать и готовить. Совершенно очевидно, что в "Сочи" 
была неразбериха с вратарской позицией, которая недопустима. "Сочи" - 
политическая команда олимпийского региона, там должен работать сильнейший 
тренерский штаб. К сожалению, нынешнюю ситуацию в клубе можно 
охарактеризовать как бег на месте", - сказал Новиков "Чемпионату". 
Ранее появилось видео тренировки юного хоккеиста повышенной сложности.  

https://www.championat.com/hockey/news-4020443-novikov-v-rossii-sejchas-
luchshaja-sistema-mira-po-podgotovke-molodyh-igrokov.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 18 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Каким будет новый ЦСКА при потолке зарплат. Интервью главного тренера 
Игоря Никитина (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 апреля 2020) 
Вчера главный тренер ЦСКА Игорь Никитин стал гостем эфира на Youtube -
канале "СЭ". Приводим главные цитаты из часового разговора.  
О новом контракте с ЦСКА  
 - Еще не подписал его. Сейчас у руководства достаточно других проблем. Но мы 
уже переговорили. Думаю, что согласуем все детали в ближайшее время.  
Об отмене сезона  
 - Не то чтобы обидно, что сезон закончен. Но с той работой, которая была 
проделана, с тем коллективом, которым был создан - мы не смогли реализовать 
себя. Такие шансы предоставляются нечасто. Но здоровье важнее, и все это 
понимают.  
О трансферах и молодежи  
 - Рынок не так уж обширен. Мы уже давно заприметили и просмотрели всех 
игроков. Очень много нюансов возникнет с введением потолка зарплат. У нас в 
каждом матче тренеры просматривали "Звезду". Все под контролем. Мы уже 
использовали Ртищева, Соркина и других молодых ребят. Кто-то раскрывается 
раньше, кто-то позже. Там есть хорошие хоккеисты, и система работает. Но 
конкуренцию никто не отменял. Мы планируем подтягивать молодых ребят - это 
будущее ЦСКА.  
 " 
О составе и потолке зарплат  
 - Есть системные вещи, которые работают при любой тактике. Что касается 
состава, он уже не будет прежним. Мы это понимаем и готовимся к этому. Свежая 
кровь в команде - тоже важно. Думаю, что менеджерам будет интереснее с 
потолком ( смеется ). А тренеру всегда интересно. Но, если честно, последний 
сезон ЦСКА не готовился к потолку зарплат. Команда планировала защитить 
свой титул. Сейчас мы общаемся по поводу потолка с Игорем Есмантовичем. 
Нам приходится непросто. Бюджет нужно скорректировать практически в два 
раза. 
О совместных ужинах в ЦСКА  
 - Я практиковал это, когда еще был игроком ( смеется ). У нас в этом плане все 
нормально. Можем собраться вместе и выпить бокал вина или пива.  
О кубковом похмелье  
 - Отношение к работе практически не поменялось. У нас осознанная 
профессиональная этика. Но азарт к победам немного пропал. Зато когда пошли 
поражения - мы увидели у ребят прежний огонь в глазах. У меня было то же 
самое. Я - живой человек.  
О Романове и Нестерове  
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 - Я не стал бы судить о доверии к Романову по одному раунду плей-офф. Если 
рассмотреть его игровое время в чемпионате - оно намного больше. Как вы 
представляете, что мы скажем Нестерову - игроку первой национальной 
сборной: "Никита, ты подожди. Сейчас мы дадим человеку с большим 
количеством точных передач поиграть". Вы можете себе такое представить? 
Никита также пробивался, будучи молодым игроком в "Тракторе". Всему свое 
время. В ЦСКА пробовать особо никому не дают, в том числе и главному тренеру. 
В коллективе выживает сильнейший. В этом заключается наша внутренняя 
гармония.  
О Секаче  
 - Можно сказать, что роль безоговорочного лидера, которая была у него в "Ак 
Барсе", получиться в ЦСКА не могла. У нас много лидеров-россиян. Думаю, он 
знал, куда он шел. Мы обсуждали с ним тактические моменты и его игровое 
время. Никаких конфликтов у нас не было.  
О Голдобине  
 - Мы знаем о его проблемах в "Сан-Хосе" и в "Ванкувере". Николай тоже все 
понимает. У нас есть опыт с ребятами, вернувшимися из НХЛ. Нужно ежедневно 
с ними работать. В современном хоккее ты должен играть в две стороны, чтобы 
быть конкурентоспособным. Моя задача - донести это до Николая. Его сильное 
качество - мастерство и чувство игры. Этому невозможно научить. Поэтому мы 
знаем, кого вы взяли.  
Об Окулове  
 - В спорте нужно ежедневно доказывать свою состоятельность. Отъезд наших 
лидеров в НХЛ даст Константину новые полномочия. Нет худа без добра. Лучшие 
уезжают - добро пожаловать на это место. Я толерантно отношусь к отъезду в 
НХЛ - это мечта любого спортсмена. Но если у человека есть желание услышать 
совет - мы разговариваем. Обсуждали это с Окуловым в течение сезона. 
Психологию никто не отменял. Это все индивидуально.  
Меня самого за океан никто не звал. НХЛ - очень консервативная лига, там 
европейцев единицы работают. Но почему нет? Мне было бы очень интересно. 
Это новая нестандартная ситуация, которая провоцирует к развитию.  
О вратарях  
 - Любая команда сильно зависит от вратаря. Сорокин - элитный вратарь для 
КХЛ. Хочется пожелать ему стать значимой частью команды, в которую он 
поедет, и в НХЛ. Нагрузка на Ларса Юханссона в следующем сезоне возрастет. 
Одно дело - быть бэкапом, другое - основным. Что касается молодежи, они 
составят друг другу хорошую конкуренцию. Не просто так "Звезда" выиграла 
регулярный чемпионат. Работы много, и мы к ней готовы. В сезоне в "Звезде" 
больше всех играл Александр Самойлов. Но когда у него начались проблемы со 
здоровьем, Максим Третьяк тоже здорово отыграл. Сейчас явного первого 
номера среди них нет. Место получит тот, кто будет в лучшей форме.  
 " 
О Слепышеве  
 - Когда мы звали Антона, я знал его потенциал. Часто игроку, приезжающему из-
за океана, нужно набрать ритм. Только в этом году мы увидели того Антона, на 
которого рассчитывали. Хотя в прошлом сезоне к концу плей-офф он уже играл 
хорошо.  
О Мамине  
 - Во "Флориде", когда туда поехал Мамин, происходила перестройка и смена 
тренеров. Только в прошлом сезоне они стабилизировались. У Макса есть все 
качества, чтобы выступать в НХЛ. Вопрос в другом - сможет ли он играть там в 



 

 

первых двух тройках. Но мы довольны, что он вернулся. Он помог ЦСКА. Но его 
возраст позволяет не забывать и об НХЛ, если есть такая мечта.  
О Попове  
 - Я бы хотел, чтобы он остался. Вопрос в деньгах. Но он профессионал, 
умеющий сыграть с партнерами на любой позиции. Каждый тренер хочет иметь 
такого игрока. Но у каждого хоккеиста приходит время, чтобы переосмыслить, на 
что он способен и чем может помочь команде.  
 " 
О Капризове  
 - К Кириллу относятся как к состоявшейся звезде. Но все забывают про его 
возраст. Наши с ним беседы были позитивного плана. Но не обошлось и без 
назиданий. Капризов - адекватный обычный парень. Критика только провоцирует 
его к самореализации.  
О разводе Телегина  
 - Мы давно знали об этом. Все прошло цивилизованно - это жизнь. В СМИ это 
обсуждалось гораздо позже. Мне Ваня и Пелагея сообщили об этом задолго до 
этого.  
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К заголовкам сообщений 

ЦСКА рискует не уложиться в потолок зарплат на следующий сезон 
(Газета.Ru, Москва, 18 апреля 2020) 
ЦСКА может столкнуться с серьезными проблемами из-за потолка зарплат, 
который со следующего сезона КХЛ составит 900 млн руб. "Газета.Ru" - о том, 
каким способом московские армейцы постараются избежать санкций со стороны 
лиги.  
Еще 2 марта Совет директоров Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) утвердил 
потолок зарплат на сезон-2020/21, согласно которому платежка клубов не может 
превышать значения в 900 млн руб. В связи с этим команды, которые с трудом 
вписываются в эти рамки, уже начинают искать способы для соответствия 
регламенту, например, расставаясь с хоккеистами или же сокращая их зарплаты. 
Трудности с этим возникают сразу у ряда клубов. В особенности - у московского 
ЦСКА. 
За последние три года столичные армейцы существенно превышали 
представленные лигой ограничения. Например, в 2017 году потолок зарплат в 
КХЛ составлял 900 млн руб., тогда как общая платежная ведомость ЦСКА 
составляла 2,5 млрд руб., в 2018-м при потолке в 850 млн руб. - 2,7 млрд руб.  
На последний 2019 год, по данным РБК, фонд зарплат красно-синих составил 
1,75 млрд руб. при потолке в 800 млн руб. Очевидно, что и в новом сезоне 
бюрократических трудностей клубу не избежать. Особенно, если учитывать тот 
факт, что лига грозится не допустить до участия в новом розыгрыше команды, 
которые не будут соответствовать указанным требованиям. 
Для того, чтобы уложиться в зарплатный лимит, ЦСКА крайне необходимо 
расставаться с игроками с высокой платежкой и по возможности урезать 
зарплаты всем остальным, дабы избежать кадровых проблем. Казалось бы, 
армейцы к первому варианту уже пришли, согласившись на окончание 
сотрудничества с теми, чьи контракты подходят к концу. Так, 1 мая соглашения с 
ЦСКА истекут сразу у восьми хоккеистов: вратаря Ильи Сорокина, защитников 
Класа Дальбека, Алексея Марченко, Михаила Науменкова, Никиты Нестерова, 
Александра Романова и нападающих Линдена Вея, Михаила Григоренко, 
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Кирилла Капризова, Константина Окулова, Александра Попова, Антона 
Слепышева, Сергея Толчинского и Максима Шалунова. 
С Сорокиным и Капризовым красно-синие уже собираются официально 
прощаться, ведь переход Ильи и Кирилла в "Нью-Йорк Айлендерс" и "Миннесоту 
Уайлд" соответственно уже факт на 99,9% состоявшийся. Навострили коньки в 
Национальную хоккейную лигу и Марченко с Науменковым и Шалуновым. 
Вероятно, расстанутся москвичи и с Веем, который не планирует продлевать 
свой контракт. В подвешенном состоянии находится и Григоренко, но на того 
предложений из-за океана, как бы он ни хотел, пока нет. Скорее всего, не сможет 
продлить контракт и Попов: главный тренер ЦСКА Игорь Никитин выразил 
намерение сохранить нападающего, однако в условиях потолка зарплат это 
сделать вряд ли получится. 
Уход всех восьмерых помог бы армейцам существенно разгрузить зарплатную 
ведомость. По последним данным РБК, Сорокин в ЦСКА получал 90 млн руб. за 
сезон, Капризов - 80 млн, Марченко - 50 млн, Науменков - 55 млн, Шалунов - 120 
млн, Вей - 75 млн, Григоренко - 110 млн, Попов - 45 млн. Путем нехитрых 
вычислений в общей сумме армейцы в случае ухода всех перечисленных смогли 
бы сбросить свои ежегодные расходы на 625 млн руб. 
Но этого недостаточно, учитывая, что ведомость армейцев заметно превышает 
отметку в 1,5 млрд руб.  
"Будет ли интереснее с потолком зарплат? Менеджерам будет интереснее. 
Тренеру всегда интересно - хоть с потолком, хоть без него. В этом сезоне ЦСКА 
не готовился к потолку зарплат. Мы готовились защищать титул. Так оно есть на 
самом деле. Не стану лукавить - мы готовились защищать титул, а не к потолку", 
- говорил Никитин в интервью "СЭ", отмечая как непросто сейчас приходится 
клубу. 
Но даже несмотря на сложную ситуацию, армейцы уже проводят достаточно 
агрессивную трансферную кампанию, будто никакого потолка зарплат и близко 
нет. 
Первым делом - еще в конце января - ЦСКА устно договорился с Нестеровым о 
новом контракте, по которому защитник будет получать около 160 млн рублей в 
год. Сроки соглашения в СМИ разнятся - от трех до пяти лет. Но сам факт того, 
что прежняя зарплата (90 млн рублей) увеличится практически в два раза, 
говорит о том, что в руководстве армейского клуба вроде как контролируют 
ситуацию. Официально же красно-синие продлили сотрудничество со 
Слепышевым и Окуловым. Из условий новых контрактов известно лишь то, что 
первый проведет в свитере ЦСКА еще два сезона, второй - один. 
Что касается зарплат, то в данном случае армейцы карт раскрывать не стали. По 
старым контрактам Слепышев и Окулов получали 90 млн и 60 млн руб. 
соответственно.  
Этим фотокарточкам год, а эмоции все такие же  
Помимо этого, ЦСКА также ждет и пополнение в составе: в это межсезонье в стан 
красно-синих, по информации ряда СМИ, перейдут нападающий "Вегас Голден 
Найтс" Валентин Зыков, форвард магнитогорского "Металлурга" Андрей 
Локтионов и еще один нападающий - Николай Голдобин из "Ванкувер Кэнакс". 
Последний подпишет двухлетний контракт и, как утверждает "СЭ", будет 
получать 50 млн руб. за сезон. Немногим меньше Капризова, хотя надо 
понимать, что уровень всех трех и близко не стоит с мастерством Кирилла. 
Со стороны армейцев такие приобретения выглядят по меньшей мере странно, 
ведь на фоне проблем с попаданием под потолок зарплат красно-синие не 
только особо не экономят, но еще и добавляют нагрузку на платежку, тогда как 



 

 

клуб мог обратить внимание на молодежь из "Красной Армии" (а московские 
армейцы всегда славились классными воспитанниками и работой с ними). 
В ЦСКА не стали идти двумя очевидными путями и выбрали третий, более 
привычный для себя с использованием лазеек в регламенте КХЛ, а именно - 
переводом десятков миллионов рублей не в зарплату, а в бонусы. И не будет 
ничего удивительного, если клуб в ближайшие месяцы станет объявлять о новых 
соглашениях с действующими хоккеистами.  
Получается, для того, чтобы участвовать в следующем сезоне, армейцы могут 
воспользоваться именно махинациями и весьма сомнительными 
бюрократическими схемами. Правда, есть одно важное условие. Для работы 
данной схемы красно-синим необходимо дойти до финала конференции в плей-
офф КХЛ. Получится ли? Предсказать невозможно.  
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К заголовкам сообщений 

Борис Михайлов: "Голдобин - второй Щербак? Очень сомнительно, в ЦСКА 
конкуренция и много молодежи" (Russia-hockey.ru, Москва, 18 апреля 2020) 
О селекции действующего обладателя Кубка Гагарина - легендарный снайпер 
ЦСКА и сборной СССР, для Russia-Hockey.ru  
ЖДУ ПРОГРЕССА ОТ СЛЕПЫШЕВА И ОКУЛОВА  
- Как оцениваете первые решения ЦСКА на трансферном рынке?  
- Оценку даст сезон, но меня радует, что наш клуб не теряет времени и активно 
включился в работу. Кстати, конкуренция в селекции серьезная - эпидемия не 
мешает и другим клубам укреплять свои ряды.  
- Какие решения ЦСКА отметите?  
- Очень порадовало то, что армейский клуб сохранил форварда Слепышева, 
который в прошедшем сезоне сделал несколько шагов вперед, стал одним из 
лидеров команды. Считаю, что и клуб, и сам игрок в данной ситуации приняли 
самое верное решение. Если в НХЛ уедут Капризов и Григоренко, то Слепышев 
способен взять на себя главную роль в атаке.  
Также в предстоящем сезоне жду большого прогресса от Окулова. В 
позапрошлом сезоне он показал свой талант, однако прошедший чемпионат, на 
мой взгляд, завалил - учитывая его высокий потенциал. Предстоящий год 
покажет истинный уровень этого нападающего.  
КХЛ - ВТОРАЯ ЛИГА В МИРЕ ПОСЛЕ НХЛ, НОВИЧКАМ НАДО ЭТО ПОНИМАТЬ  
- Много разговоров вокруг возвращения из НХЛ/АХЛ молодых форвардов 
Голдобина и Зыкова.  
- На мой взгляд, это еще один успех нашей селекционной службы во главе с 
президентом клуба. У Голдобина и Зыкова не получилось пробиться в НХЛ, но у 
них большие амбиции - и ЦСКА предоставляет им шанс реализовать их в КХЛ. 
Посмотрим, как они себя проявят.  
- Нам громкое возвращение Голдобина где-то напоминает прошлогоднюю 
историю Щербака, которого "Авангард" триумфально вернул из НХЛ/АХЛ, 
подписал на большие деньги, а потом с трудом от его зарплаты избавился. А 
вам?  
- Думаю, в ЦСКА Голдобину не позволят стать вторым Щербаком хотя бы потому, 
что у нас на подходе очень хорошая молодежь - и из запаса основного клуба, и 
из чемпиона ВХЛ "Звезды". Ртищев, Соркин, Комиссаров - фамилии могу 
называть долго, в ЦСКА хорошая, как сейчас модно говорить, глубина атаки. В 
такой конкуренции молодежь - и те же Голдобин с Зыковым - будут расти.  

https://www.gazeta.ru/sport/2020/04/17/a_13052875.shtml


 

 

Вообще же соглашусь с тем, что хокеисты, которые приезжают из АХЛ, очень 
часто недооценивают уровень нашей Лиги. КХЛ - вторая лига в мире после НХЛ, 
нужно это понимать. Уверен, что никаких шапкозакидательских настроений у 
наших новичков не будет.  
ОТ ПОТОЛКА И ПОЛА ЗАРПЛАТ НИКТО НЕ ДОЛЖЕН ПОСТРАДАТЬ  
- Может, правильнее вкладывать деньги не в очень часто переоцененных игроков 
из АХЛ, а в очень часто недооцененнную молодежь из своих фарм-клубов ВХЛ и 
МХЛ?  
- Допускаю, что в каких-то клубах такой перекос есть, но только не в ЦСКА. Еще 
раз повторюсь, у нас будет абсолютно равная конкуренция среди молодых - без 
поправок на то, из какой лиги кто приехал и у кого какой контракт. Руководство, 
тренерский штаб никому не дадут жить прошлыми заслугами.  
- Потолок зарплат заставит ЦСКА больше внимания обратить на молодежь?  
- Думаю, так будут делать практически все клубы КХЛ.  
- Пандемия сняла лишнее напряжение вокруг вопросов о потолке и поле зарплат 
в КХЛ?  
- Это решать профессиональным менеджерам нашего хоккея. Тут нужно 
детально все обсудить - чтобы не пострадали ни клубы, ни Лига, ни сборные, ни 
Федерация.  
Вообще же печальная история "Адмирала" говорит о том, что в некоторых 
регионах болезенным становится и вопрос пола зарплат. Мы должны сделать 
все возможное, чтобы помочь всем клубам и не потерять хоккей на местах.  

http://russia-hockey.ru/articles/persons/mikhailov_goldobin_vtoroi_scherbak/ 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 19 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

"Ак Барс" предложил Зарипову новый контракт с зарплатой 40 млн, капитан 
хочет получать 100 млн (Sport24.ru, Москва, 18 апреля 2020) 
Стали известны финансовые детали переговоров "Ак Барса" и нападающего 
Даниса Зарипова относительно нового контракта. 
Как сообщает БИЗНЕС Online, в клубе сделали предложение капитану команды 
о продлении соглашения на один сезон с зарплатой 40 млн рублей. По данным 
источника, 39-летний Зарипов хочет получать 100 млн рублей в год - такой оклад 
у хоккеиста прописан по истекающему 30 апреля контракту. 
В "Ак Барсе" считают, что Зарипов в новом сезоне не сможет играть регулярно 
во всех матчах, поэтому предлагают зарплату меньше более чем в два раза.  
Также пониженное предложение по контракту Зарипова связано с тем, что в 
клубе намерены сократить расходы в связи с потолком зарплат в следующему 
сезоне, который составит 900 млн без возможности превышения. В "Ак Барсе" 
намерены снизить оклады высокооплачиваемых хоккеистов команды до 30-40%. 
В завершившемся регулярном чемпионате КХЛ Зарипов набрал 27 очков (13+14) 
в 52 матчах. В плей-офф нападающий не смог сыграть из-за травмы. 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-18-ak-bars-predlozhil-zaripovu-novyy-
kontrakt-s-zarplatoy-40-mln-kapitan-khochet-poluchat-100-mln 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 апреля 2020 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 18 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

http://russia-hockey.ru/articles/persons/mikhailov_goldobin_vtoroi_scherbak/
https://www.sports.ru/hockey/1084991262.html
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-18-ak-bars-predlozhil-zaripovu-novyy-kontrakt-s-zarplatoy-40-mln-kapitan-khochet-poluchat-100-mln
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-18-ak-bars-predlozhil-zaripovu-novyy-kontrakt-s-zarplatoy-40-mln-kapitan-khochet-poluchat-100-mln
https://allhockey.ru/news/show/383514-Zaripov_hochet_poluchat_100_mln_po_novomu_kontraktu_Ak_Bars_predlozhil_40_mln
http://sport.business-gazeta.ru/news/254163


 

 

Зарипов о новом контракте с "Ак Барсом": хочу продолжить играть в 
Казани (Р-Спорт, Москва, 18 апреля 2020) 
Хоккеист Данис Зарипов заявил РИА Новости, что намерен продолжить 
выступать за казанский "Ак Барс". 
Зарипов, которому в марте исполнилось 39 лет, в завершившемся регулярном 
чемпионате КХЛ набрал 27 очков (13+14) в 52 матчах. В плей-офф нападающий 
не играл из-за травмы. Действующий контракт игрока рассчитан до 30 апреля. 
"Новый контракт с "Ак Барсом"? Все пока на уровне разговоров. Нет смысла 
скрывать, хочу продолжить играть в Казани дальше", - сказал Зарипов по 
телефону.  

https://rsport.ria.ru/20200418/1570240125.html 

К заголовкам сообщений 

Агент Зарипова: торгуемся с "Ак Барсом", другие варианты пока не 
рассматриваем (Чемпионат.com, Москва, 18 апреля 2020) 
Юрий Николаев агент нападающего "Ак Барса" Даниса Зарипова рассказал о 
переговорах клиента с казанским клубом по новому контракту. 
"Торгуемся. Альтернативные варианты продолжения карьеры пока не 
рассматриваются. Рано их рассматривать, будем это делать после первого мая", 
- приводит слова Николаева ТАСС.  
В прошедшем регулярном чемпионате Зарипов набрал 27 (13+14) очков в 52 
матчах при показателе полезности "+2" и 16 минутах штрафного времени. 
Зарипов проводил на льду 14 минут 21 секунду за матч. Форвард является 
пятикратным обладателем Кубка Гагарина.  
Ранее Зарипова в эфире клубного телевидения "Ак Барса" поздравил с новым 
контрактом президент Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) Алексей Морозов.  

https://www.championat.com/hockey/news-4020475-agent-zaripova-torguemsja-s-
ak-barsom-drugie-varianty-poka-ne-rassmatrivaem.html 

К заголовкам сообщений 

"Автомобилист" заиграет в североамериканский хоккей? (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 18 апреля 2020) 
Каким будет клуб из Екатеринбурга при канадском тренере. Разбирается в этом 
наш автор. 
Урал с канадским акцентом. Билл Питерс возглавил "Автомобилист" 
"Автомобилист" назначил нового главного тренера, им стал канадский 
специалист Билл Питерс. Если кто-то не помнит: Питерс - тот самый тренер, 
которого уволили из-за расистского скандала из "Калгари" по ходу этого сезона. 
Наверное, всем известна нашумевшая история с Акимом Алиу и новым главным 
тренером екатеринбуржцев. Но каждый человек имеет право на второй шанс. 
Питерса уволили за фразу, которую он сказал несколько лет назад. В Северной 
Америке общественность любит давать человеку пожизненное клеймо, осуждает 
действия и им все равно: было оно совершенно сейчас или 200 лет тому назад 
(вспомните схожую по последствиям историю с Войновым). Общественность 
осуждает, но никак не борется с субъективными факторами, которые могут быть 
причиной расизма, шовинизма и других больных публичных тем. В США и Канаде 
не искореняют проблему, а только маскируют. Вспомните видеоконференцию 
"Рейнджерс" с темнокожим новичком Кей-Андре Миллером или истории 
Эвандера Кейна из "Сан-Хосе".  
Сайт Barstool Sports уже нашел "связь" между уходом Найджела Доуса и 
назначением Билла Питерса. Понятное дело, что в Канаде и США навряд ли 

https://rsport.ria.ru/20200418/1570240125.html
https://www.championat.com/hockey/news-4020475-agent-zaripova-torguemsja-s-ak-barsom-drugie-varianty-poka-ne-rassmatrivaem.html
https://www.championat.com/hockey/news-4020475-agent-zaripova-torguemsja-s-ak-barsom-drugie-varianty-poka-ne-rassmatrivaem.html


 

 

следят за КХЛ, но Найджел покинул Екатеринбург, потому что не смог стать 
кубковым бойцом.  
В "Автомобилисте" надеялись, что он будет тащить клуб к победам. В итоге: в 
первом плей-офф он сбавил почти в два раза по набранным очкам в среднем за 
игру - с 1,15 в регулярном сезоне до 0,625. А в этом розыгрыше Кубка Гагарина 
регрессировал аж в четыре раза - с 0,84 в "регулярке" до 0,2. Так что держать 
хоккеиста с такой статистикой и большой зарплатой, с учетом введения потолка 
зарплат - не имело смысла. 
"Автомобилист" сделал правильное решение, что пригласил тренера к себе. В 
столице Урала он будет получать, по информации телеграм-канала "Арена 
Бреда", 70 миллионов рублей в год.  
Многим может показаться, что Билл - середняк НХЛ, но в последнем 
полноценном сезоне он выиграл Западную конференцию вместе с "Калгари". Да, 
вылетел в первом раунде Кубка Стэнли (от "Колорадо" со счетом 1-4), но это 
можно объяснить отсутствием опыта в плей-офф: с 2014 по 2018 год Питерс 
возглавлял "Каролину", с которой ни разу не входил в заветную восьмерку. 
Состав той команды сильно отличался от нынешнего.  
Теперь Билл в КХЛ и главный вопрос: каким будет "Автомобилист" при Питерсе? 
Скорее всего, клуб из Екатеринбурга начнет играть в тот самый хоккей, что 
играли "Каролина" и "Калгари", когда ими руководил Билл.  
"Каролина" была самой дисциплинированной командой, а "Калгари" - 
середняком по сумме минут штрафа 
Как уже говорилось выше, Билл Питерс руководил "Каролиной" с 2014 по 2018 
год. Его уволили 20 апреля 2018 и "Калгари" подписал Билла спустя три дня - 23 
апреля 2018 года. В следующем сезоне с "Огоньками" он выдаст один из лучших 
регулярных чемпионатов в истории команды за последние несколько лет. 
С 2014 по 2018 год "Каролина" была одной из самых дисциплинированных 
команд в НХЛ. Сумма минут штрафа составляла не более 562 минут за 
"регулярку", в то время как у других клубов переваливало и за 1000. Три сезона 
из четырех "Ураганы" находились на последнем месте в НХЛ по минутам 
штрафа. В сезоне - 2015/2016 - на предпоследнем. "Калгари" при Питерсе занял 
13 место по минутам штрафа в сумме - 695 (двумя сезонами ранее клуб из 
Альберты удалялся более 912 минут). 
Проблемы с большинством, но удивительная игра по счету, если команда 
забрасывала первой 
Лучший процент реализации большинства у Питерса был с "Калгари" в сезоне - 
2018/2019 - 19,3%. Это весьма скудные цифры. В "Автомобилисте" необходимо 
будет побить личный рекорд в этом компоненте. 
Если говорить про схему команда нового главного тренера "Автомобилиста" в 
большинстве - это обычный "зонтик", который все уже затерли до дыр в НХЛ. 
Мало, кто практикует тактику "бросков" - схема, при которой два защитника 
находятся на синей линии, а не один. Последним клубом, который использовал 
"броски" в топ хоккейных лигах мира, был СКА, но с приходом Алексея Кудашова 
- команда с берегов Невы также стала использовать "зонт". И то, у СКА в 
большинстве была смесь "конверта" (розыгрыш за воротами) и "бросков" (после 
розыгрыша за воротами, "Армейцы" выводили защитников на щелчок (в 
основном Патрика Херсли). 
В меньшинстве клубы Питерса были середняками или входили в топ-10 лиги по 
нейтрализации большинства. Лучший результат был в первом сезоне с 
"Каролиной" - 84,7%. Дальше становилось все хуже и хуже.  



 

 

"Калгари" в сезоне-2018/2019 пропускал прилично, процент нейтрализации 
большинства составлял 79,7%. Но это не худший результат, годом ранее 
меньшинство "Каролины" при Питерсе было 77,5%.  
Впечатляет игра по счету от бывших команд нового главного тренера 
"Автомобилиста". В четырех сезонах из пяти - "Каролина" и "Калгари" под 
руководством Питерса выигрывали более 70% матчей, если забрасывали 
первыми. Так что очень велика вероятность, что "Автомобилист" прибавит в этом 
компоненте. Единственным исключением из этого правила стал сезон-2016/2017. 
Тогда "Ураганы" выигрывали только 50% матчей, если забрасывали первыми. 
Разница бросков 
Во всех сезонах клубы Питерса больше наносили бросков по воротам соперника, 
нежели противник бросал по воротам команд,которые возглавлял Билл. Главная 
причина пребывания на дне турнирной таблицы НХЛ "Каролины" - реализация. 
В Екатеринбурге такой проблемы возникнуть не должно, у команды один из 
самых сильных составов в КХЛ. В общем, есть кому забрасывать. 
Клубы, возглавляемые Биллом, перебрасывали противника как минимум на 2,1 
броска в среднем за матч. Лучший результат по этому показателю был в сезоне-
2017/2018 и равнялся +5. В "Калгари" этот компонент был +4,3 (второй 
показатель в карьере Питерса как главного тренера в НХЛ).  
Питерс обожает, когда его игроки "грузят" пятак 
С цифрами закончили. Настало время гифок. Что можно было увидеть у 
"Калгари" в сезоне 2018/2019? Во-первых, защитники очень часто набрасывают 
на пятак, а нападающие в лице Мэттью Ткачука, Элиаса Линдхольма или Дерека 
Райна активно работают клюшкой и закрывают обзор вратарю.  
Практически все броски от защитников "Калгари" идут с диким трафиком для 
голкипера.Во многих случаях обзор вратарю закрыт, а вытеснить нападающих 
"Огоньков" с пятака очень непросто. 
Когда-то это приводило к взятию ворота, если нет, то к нападающему, стоящему 
на пятаке, подключались два других форварда и все дружно начинали "копать". 
Передачи через среднюю зону - еще одна фишка 
Питерс обожает использовать передачи через среднюю зону на прорыв 
нападающим. Неудивительно, что "Автомобилист" нацелился на Вячеслава 
Войнова - игрока, у которого лучший длинный пас в нашей лиге.  
Когда хоккеисты "Калгари" раскатывались, то один нападающий всегда уходил 
под чужую синюю линию для приема длинной передачи. В такой схеме есть и 
минус. К примеру, если передача будет неточной, то соперник при входе в чужую 
зону получает численное преимущество. Не надолго, но чтобы забросить шайбу 
- времени может хватить. 
Форчек - стержень современного хоккея 
В самый идеальный атакующий прессинг в КХЛ играл "Авангард" в плей-офф 
2019 года.Хартли и его парни выжигали чужую зону. В прошлом сезоне в этом 
компоненте был в полном порядке "Ак Барс". В сезоне-2020/2021 у омичей и 
казанцев появится достойный конкурент. Игроки "Калгари" при Питерсе неплохо 
цеплялись за шайбу у бортов в чужой зоне и навязывали борьбу за воротами.  
Активно подключаются к этой борьбе и защитники. Марка Джиордано можно 
было встретить у борта в районе дальнего пятака, а также в роли четвертого 
нападающего. Питерс создает численный перевес у бортов и за счет количества 
выигрывает борьбу. 
Но "Огоньки" - не были идеальными. У них у самих были проблемы с выходом из 
своей зоны при активных действиях противников. "Калгари" двумя защитниками 
уходил в борьбу за ворота и часто терял там шайбу. После выигранного 



 

 

единоборства - соперники моментально отдавали шайбу защитнику под бросок 
или выводили на щелчок нападающего в районе пятака.  
Форварды "Калгари" располагались глубоко в своей зоне и не успевали 
перекрыть бросок от синей линии или же помешать третьему нападающему 
противников, который располагался на пятаке.  
Один нападающий всегда "пружинит" у синей линии 
Даже, если борьба идет за воротами, то один нападающий, которого чаще всего 
зовут Джонни Гудро - играет у синей линии для перехвата передачи защитникам 
соперников. В случае перехвата, форвард моментально минует среднюю зону 
для создания контратаки или для того, чтобы дать партнерам по команде 
смениться, удерживая шайбу в чужой зоне.   
Билл явно просит от игроков моментального старта и готовности за считанные 
секунды оказаться в зоне соперника. 
Тренеры крайне редко меняют свою философию игры. "Автомобилист", с 
большой вероятностью, начнет играть в канадский хоккей видения Билла 
Питерса. Появление же экс-главного тренера "Калгари" в нашей лиге радует 
(пока что). Посмотрим, как сложится его карьера в Европе, а то что в КХЛ дают 
второй шанс и не смотрят на прошлое - отдельный респект клубам лиги.  

https://allhockey.ru/article/show/383498-
Avtomobilist_zaigraet_v_severoamerikanskij_hokkej 

К заголовкам сообщений 

Ласьков: комплектование "Металлурга" завершено процентов на 30 (Р-
Спорт, Москва, 18 апреля 2020) 
Комплектование состава магнитогорского "Металлурга" на данный момент 
завершено процентов на 30, о конкретных именах новичков говорить пока рано, 
сообщил РИА Новости первый вице-президент хоккейного клуба Сергей Ласьков. 
"Металлург" по итогам регулярного чемпионата КХЛ смог пробиться в плей-офф, 
но уже в 1/8 финала Кубка Гагарина уступил казахстанскому "Барысу" со счетом 
1-4 в серии. 
"Подготовка к новому сезону началась, идет подбор команды. Сейчас сложно 
говорить конкретно об именах, комплектование команды сделано процентов на 
30. Нельзя же игроков с контрактами взять и выставить из клуба, нужно вести 
переговоры. Пройдет формирование команды, будут смотреться все звенья", - 
сказал Ласьков по телефону.  

https://rsport.ria.ru/20200418/1570238853.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Ласьков: Казань пригласила "Магнитку" на турнир среди обладателей 
Кубка Гагарина (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 апреля 2020) 
Первый вице-президент магнитогорского "Металлурга" Сергей Ласьков сообщил, 
что "Магнитка" получила приглашение для участия в предсезонном турнире в 
Казани, где должны сыграть все обладатели Кубка Гагарина. 
 "Во второй половине августа Казань пригласила к себе всех обладателей Кубка 
Гагарина на турнир, приглашение пока не отменялось", - сказал Ласьков.  

https://allhockey.ru/news/show/383510-
Las_kov_Kazan_priglasila_Magnitku_na_turnir_sredi_obladatelej_Kubka_Gagarina 

https://allhockey.ru/article/show/383498-Avtomobilist_zaigraet_v_severoamerikanskij_hokkej
https://allhockey.ru/article/show/383498-Avtomobilist_zaigraet_v_severoamerikanskij_hokkej
https://rsport.ria.ru/20200418/1570238853.html
https://allhockey.ru/news/show/383516-Vice_prezident_Magnitki_komplektovanie_komandy_zaversheno_procentov_na_30
https://allhockey.ru/news/show/383510-Las_kov_Kazan_priglasila_Magnitku_na_turnir_sredi_obladatelej_Kubka_Gagarina
https://allhockey.ru/news/show/383510-Las_kov_Kazan_priglasila_Magnitku_na_turnir_sredi_obladatelej_Kubka_Gagarina


 

 

К заголовкам сообщений 

Агент Мозякина: все, что пишут про контракт, - глупость. С "Металлургом" 
идут переговоры (Чемпионат.com, Москва, 18 апреля 2020) 
Хоккейный агент Сергей Паремузов представляющий интересы нападающего 
магнитогорского "Металлурга" Сергея Мозякина прокомментировал 
информацию о подписании нового контракта с клубом. Ранее появились слухи, 
что Мозякин подписал с "Металлургом" однолетний контракт на 60 млн рублей. 
"Все, что сейчас пишется в прессе относительно Сергея Мозякина и каких-то 
сумм и якобы подписанных контрактов, - глупость, которая не соответствует 
действительности. На данный момент идут переговоры", - рассказал Паремузов 
в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым. 
За "Магнитку" опытный форвард выступал с сезона-2011/2012 и стал двукратным 
обладателем Кубка Гагарина (2014, 2016), побив несколько рекордов лиги.  

https://www.championat.com/hockey/news-4020555-agent-mozjakina-vsjo-chto-
pishut-pro-kontrakt---glupost-s-metallurgom-idut-peregovory.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 18 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Фастовский: ХК "Сибирь" имеет вариант нового фарм-клуба вместо "Хумо" 
(Р-Спорт, Москва, 18 апреля 2020) 
Новосибирская "Сибирь" имеет хороший вариант нового партнера в Высшей 
хоккейной лиге (ВХЛ), с которым будет заключен договор об обмене хоккеистами 
в сезоне-2020/21, вместо снявшегося с чемпионата ВХЛ узбекского "Хумо", 
сообщил РИА Новости генеральный директор сибиряков Кирилл Фастовский. 
В пятницу "Хумо" на своем сайте объявил, что не выступит в следующем сезоне 
ВХЛ из-за ситуации с коронавирусом. Также вторая команда отказалась от 
участия в открытом чемпионате Казахстана. В декабре между "Сибирью" и 
"Хумо" был заключен договор о сотрудничестве, до этого фарм-клубом "Сибири" 
в ВХЛ являлся новокузнецкий "Металлург". 
"Наши отношения с "Хумо" были не просто хорошие, а идеальные. Это именно 
тот пример, как должны строиться отношения между командами из двух структур. 
Мы с большим сожалением восприняли информацию о том, что "Хумо" не примет 
участие в следующем сезоне. Тем не менее, у нас сейчас уже есть хороший 
вариант с новым партнером. Называть клуб рано, но мы близки к соглашению", - 
сказал Фастовский по телефону.  

https://rsport.ria.ru/20200418/1570228923.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 18 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Сергей Немчинов: "Если через год "Адмирал" вернется в КХЛ, я готов 
вернуться в клуб" (Sports.ru, Москва, 18 апреля 2020) 
Двукратный обладатель Кубка Стэнли Сергей Немчинов рассказал о 
расставании с "Адмиралом". 
В марте Немчинов был назначен спортивным директором "Адмирала". 
Ранее, клуб сообщил, что не будет выступать в КХЛ в следующем сезоне в связи 
с ситуацией с коронавирусом.  

https://www.championat.com/hockey/news-4020555-agent-mozjakina-vsjo-chto-pishut-pro-kontrakt---glupost-s-metallurgom-idut-peregovory.html
https://www.championat.com/hockey/news-4020555-agent-mozjakina-vsjo-chto-pishut-pro-kontrakt---glupost-s-metallurgom-idut-peregovory.html
https://www.sports.ru/hockey/1084985178.html
https://rsport.ria.ru/20200418/1570228923.html
https://www.sports.ru/hockey/1084974463.html
https://allhockey.ru/news/show/383496-Fastovskij_Sibir_imeet_variant_novogo_farm_kluba_vmesto_Humo


 

 

"Я уже покинул "Адмирал" и не работаю там - решение об этом мы с клубом 
приняли в тот же день, когда стало ясно, что нас в следующем сезоне не будет в 
КХЛ. Был ли вариант, что продолжу работу в клубе и буду заниматься 
молодежным направлением и школой? Нет, такого разговора не было. Но, в 
любом случае, если через год "Адмирал" вернется в КХЛ и снова предложит мне 
поработать вместе, я готов вернуться в клуб. 
Ничто не предвещало такого исхода - приостановки финансирования и снятия 
клуба. Во всяком случае, нам никто до этого не говорил о возможности такого 
решения, поэтому мы работали в штатном режиме, назначили Леонида 
Тамбиева новым главным тренером, активно занимались формированием 
состава на следующий сезон. Но что случилось, то случилось. 
Все мы знаем, какая сейчас обстановка в стране и мире. Поэтому главное - 
пережить эпидемию, добиться того, чтобы здоровью людей ничего не угрожало. 
Тогда можно будет снова играть в хоккей, и верю, что "Адмирал" в будущем 
вернется в КХЛ", - сказал Немчинов.  

https://www.sports.ru/hockey/1084975697.html 

Похожие сообщения (3): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 18 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Руководство минского "Динамо" отпустило хоккеистов команды в отпуск 
(Р-Спорт, Москва, 18 апреля 2020) 
Хоккеисты минского "Динамо" завершили тренировочный процесс и были 
распущены по домам, сообщается на официальном сайте белорусского клуба 
КХЛ. 
Минское "Динамо" не смогло пробиться в плей-офф КХЛ и провело свой 
последний матч 27 февраля, а сезон КХЛ был завершен досрочно в марте из-за 
пандемии коронавируса, однако, как отмечается, игроки белорусской команды 
продолжали тренировки до последнего времени. 
Хоккеисты "Динамо" тренировались один-два раза в день в течение последних 
полутора месяцев, а также тренерский штаб минчан во главе с Крэйгом 
Вудкрофтом просмотрел нескольких потенциальных новичков команды - игроков 
"Гомеля" Александра Скоренова, Нассера Субхи и Олега Качеловского. Также 
сообщается, что команда завершила тренировки из-за "сложной 
эпидемиологической обстановки в мире", ряд иностранных хоккеистов уже 
покинул Белоруссию, другие улетят в ближайшие дни. 
"Команда хорошо потрудилась после завершения сезона. Тренерский штаб 
остался доволен отношением хоккеистов к делу. Сейчас мы поблагодарили и 
отпускаем игроков, которым необходимо отдохнуть и восстановиться после 
непростого сезона, побыть в кругу семей. Но вскоре многих из них ждем назад. 
При этом тренерский штаб раздал хоккеистам планы индивидуальной 
подготовки, и от того, насколько игроки их выполнят, в какой форме вернутся в 
расположение клуба, во многом будет зависеть их будущее в "Динамо", - 
прокомментировал ситуацию генеральный директор клуба Дмитрий Басков. 
"Несмотря на неопределенную ситуацию, которая сложилась в мировом хоккее 
в связи с пандемией, мы ежедневно ведем работу по формированию состава на 
следующий сезон, стараемся сделать все возможное, чтобы избежать 
просчетов, допущенных нами ранее. В этот процесс активно вовлечен 
тренерский штаб во главе с Крэйгом Вудкрофтом и Михаилом Грабовским. 

https://www.sports.ru/hockey/1084975697.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/254162
https://allhockey.ru/news/show/383486-Nemchinov_gotov_cherez_god_rabotat_v_Admirale_esli_klub_vernetsya_v_KHL


 

 

Первым публичным шагом станут квалификационные предложения, которые мы 
должны сделать до 30 апреля", - добавил Басков.  

https://rsport.ria.ru/20200418/1570248445.html 

Похожие сообщения (9): 

• Sportbox.ru, Москва, 18 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 18 апреля 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 18 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Клуб из Узбекистана собирался в КХЛ, но не сможет играть даже 
в Высшей лиге (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 апреля 2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко  
Жертва  
Первая потеря из-за пандемиив Высшей хоккейной лиге. "Хумо" из Узбекистана 
снялся с турнира и пропустит ближайший чемпионат. Команда появилась на свет 
только в прошлом сезоне, там выступал российские ребята, а главным тренером 
был Евгений Попихин. Клуб неплохо провел регулярный чемпионат, учитывая, 
что все пришлось делать с нуля, заняв седьмое место в конференции, но уже в 
первом раунде плей-офф "Хумо" выбил опытный "Торос". До остановки турнира 
узбекский клуб играл со "Звездой", уступал 1-3 и последние два матча провел 
уже в Воскресенске из-за запрета на перелеты.  
Для игроков решение руководства это стало шоком, но ведь проблемы возникли 
задолго до пандемии. В какой-то момент начались задержки по зарплате, не 
было необходимой экипировки. Думаю, что коронавирус стал удобной причиной 
для отказа от выступления. А ведь планы были грандиозные. Даже после снятия 
"Адмирала", многие считали, что их место займет клуб из средней Азии. Тогда 
представители заверили, что и следующий чемпионат они проведут в ВХЛ, а 
через пару недель случилось вот это.  
Больше всего жаль хоккеистов, которые неожиданно оказались на улице. Да им 
еще и должны прилично. По моим данным, там долги по зарплате за два месяца 
и премиальные с бонусами за различные достижения, в том числе за проход во 
второй раунд. Правда, совсем недавно выплатили то, что обещали, но не было 
указано в контрактах, так что есть надежда, что по деньгам не обманут. Не 
поторопились ли в Узбекистане? Нет, ведь конца и края пандемии не видно, а 
мировая экономика в упадке. Думаю, что в ВХЛ это будет не единственная 
жертва.  
Контракт  
 Дмитрий Яшкин все-таки остается в "Динамо". Еще одна победа бело-голубых 
на трансферном рынке. Сохранить такого форварда - это очень круто, и москвичи 
превращаются в команду, которая в следующем сезоне может побороться за 
главный трофей. Очевидных проблем в составе не так уж и много. Нужен новый 
центр, видимо, еще один защитник. И Владимир Крикунов хочет шесть 
легионеров, чтобы в команде была конкуренция.  
С Дмитрием случилась удивительная история. В КХЛ он приехал прошлым 
летом, так как в Северной Америке у него не все ладилось, он был игроком 
ротации в североамериканском смысле: без доверия, без игрового времени. Его 
статистика выглядела жалкой, например, в прошлом сезоне на счету форварда 
2+6. Яшкин - один из немногих, кто действительно перезагрузил карьеру в КХЛ, 
набрав 63 очка в 58 матчах.  
Но уже весной он столкнулся с новой проблемой. Почему-то в НХЛ отнеслись к 
цифрам довольно скептически. По моим данным, у нападающего было четыре 

https://rsport.ria.ru/20200418/1570248445.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1181450_Hokkeisty_minskogo_Dinamo_ushli_v_otpusk
https://www.sports.ru/hockey/1084986748.html
https://www.championat.com/hockey/news-4020609-baskov-vedjom-naprjazhjonnuju-rabotu-po-formirovaniju-sostava-vovlekli-vudkrofta.html


 

 

предложения, но все они не выглядели соблазнительными. Ни в одном из клубов 
его не видели в топ-6, да и условия предлагали словно за спиной Дмитрия не 
было большого опыта. Еще до начала пандемии шансы на то, что хоккеист 
останется в России, были очень высокими, а кризис лишь подтолкнул хоккеиста 
к сегодняшнему решению. Впрочем, нам только лучше. Яшкин играет здорово.  
Конфликт  
 Андрей Николишин, работающий в системе "Чикаго", внезапно заявил, что клуб 
НХЛ вообще не рассматривает кандидатуру нападающего ЦСКА Максима 
Шалунова и назвал его возможный отъезд "агентскими играми". Тут же ответил 
агент Шуми Бабаев. Представитель хоккеиста заявил, что Николишин ведет себя 
непрофессионально, а он уже уведомил ЦСКА, что Шалунов не собирается 
заключать контракт и едет в "Чикаго".  
По мне - Николишин прав. Такие сделки не совершаются тайно, и скаутов точно 
предупредили бы, но про Шалунова он лично ничего не слышал. Не верить 
агенту тоже нельзя, если он сообщает, что его клиент не останется в ЦСКА. 
Запутанная ситуация.  
Считается, что если Максим в этом сезоне не уедет в Америку, то потом ему 
будет довольно непросто. Но говорят об этом только за океаном. Все уже 
забыли, что закончился первый вояж хоккеиста. Он провел лишь 20 матчей в 
АХЛ, зато больше 40 в ECHL и в первую команду его никто не поднимал. Конечно, 
хочется отправиться в НХЛ совершенно на других условиях, но через сезон 
"Чикаго" будет только одним из клубов, которые могут претендовать на 
форварда. Мне кажется, что Максиму просто не нужно ехать в НХЛ. Он отличный, 
хоть и нестабильный хоккеист КХЛ, и терять год в 27 лет не слишком 
благоразумно.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/uzbekskiy-humo-snyalsya-s-
chempionata-vhl-dinamo-sohranilo-luchshego-snaypera-dmitriya-yashkina-obzor-i-
poslednie-novosti-khl-1664169/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 

Самые активные клубы КХЛ на трансферном рынке перед сезоном-
2020/2021 (Чемпионат.com, Москва, 18 апреля 2020) 
Комплектованием составов на следующий сезон команды занимаются уже 
сейчас. 
Пандемия коронавируса и режим самоизоляции - не повод бросать работу, тем 
более в век гаджетов и цифровых технологий. Клубы КХЛ активно комплектуют 
свои составы на следующий сезон уже сейчас, ведь потом на трансферном 
рынке останутся только малопривлекательные активы. Кто же активничает 
больше остальных? 
ЗАПАД 
Самые активные: ЦСКА, СКА, "Спартак", ХК "Сочи"  
На Западе, разумеется, прежде всего стоит обратить внимание на два 
"армейских" клуба. У обеих команд ситуация непростая в том плане, что 
комплектация, даже судя по заявлению главного тренера ЦСКА Игоря Никитина, 
шла не для "жесткого потолка зарплат, а для завоевания титула".  
Свой титул в прошлом году красно-синие действительно завоевали, но теперь 
приходится перекраивать состав. А тут еще и отъезд в НХЛ целого ряда игроков, 
в числе которых Илья Сорокин и Кирилл Капризов. С одной стороны, это хоть 
как-то разгрузит платежку москвичей, а с дугой стороны - на их места нужно 
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подписывать людей, которые будут выступать хотя бы примерно на таком же 
уровне. 
Пока у ЦСКА переподписаны Слепышев и Окулов, есть договоренность с 
Голдобиным. По всей видимости, возвращается из-за океана и Зыков, также 
будет выступать за красно-синих форвард Локтионов. Но президенту клуба 
Игорю Есмантовичу еще нужно подписывать Григоренко, Марченко, Нестерова. 
Вея, Шалунова и Науменкова, по всей видимости, в ЦСКА не будет. На 
североамериканца просто не хватает денег и легионерских позиций, а россияне 
хотят попробовать себя в НХЛ. Ищут обмен и защитнику Блажиевскому, который 
продолжит карьеру в клубе Восточной конференции.  
В СКА стараются избавиться от долгосрочных и дорогих контрактов Каблукова, 
Якупова и Кагарлицкого. Скорее всего, "армейцы" дождутся 30 апреля, после 
чего выплатят всем троим по 25% и расторгнут соглашения. Уже куплены права 
у "Северстали" на форварда Богдана Якимова, продлен Евгений Кетов, а вот с 
Александром Барабановым пришлось расстаться - он уезжает пробовать себя в 
НХЛ.  
Активничает на трансферном рынке "Спартак". Например, красно-белые уже 
закрыли все легионерские позиции. В клубе отказались от слуг Херсли, 
Виклунда, Карсумса и Даугавиньша, пригласив Бакоша, Радила, Лехтеря и 
Дьюса. Кроме того, спартаковцы массово переподписывают своих игроков, что 
тоже похвально.  
На удивление активен и "Сочи", где спортивный директор Сергей Гомоляко 
проводит активную работу. Уже решен вопрос с легионерами - помимо 
Рундблада, ими станут финский форвард Карьялайнен, а также его шведские 
коллеги по амплуа Юханссон и Нильссон. Последнюю легионерскую позицию 
закроет латвийский защитник Сотниекс. Как и в "Спартаке", у сочинцев много 
переподписанных игроков, включая все того же Рундблада, а также Щитова, 
Шмелева, Точицкого и других. Продолжит работать в "Сочи" и главный тренер 
Андриевский. 
ВОСТОК 
Самые активные: "Ак Барс", "Авангард", "Автомобилист", "Металлург"  
Пока некоторые команды продолжают спать, в Казани не дремлют и выходят на 
финишную прямую комплектования состава на следующий сезон. В клубе 
отказались от Виртанена, Фрэттина, Санникова, Галузина и Фисенко. На место 
легионера приглашен французский нападающий Стефан Да Коста. Сохранили в 
Казани Азеведу, Кормье, Рейдеборна, Тихонова и других игроков. Осталось 
договориться о новых контрактах с главным тренером Квартальновым, а также с 
Зариповым, Эмилем Галимовым и защитником Педаном.  
В "Авангарде" принялись активно менять легионеров, слабо выступивших в плей-
офф. Скорее всего, из прежних иностранцев останется только финский защитник 
Покка - к нему меньше всего претензий. Клинкхаммер и Макмиллан команду 
точно покидают. По их пути, видимо, пойдут и Бек с Андригетто, у которых еще 
год действующих контрактов. Тем же Беком активно интересуется "Металлург". 
Близки к продолжению карьеры в омском клубе форварды Тимкин, Фисенко и 
защитник Мищенко.  
Самый активный из всей лиги, пожалуй, "Металлург". Оно и понятно, ведь после 
ухода Геннадия Величкина там пришлось наводить серьезный порядок. Очень 
много игроков "на выход": Локтионов, Демченко, Тимкин, Любимов, Козун, 
О'Делл, Филиппи. Целиком меняется тренерский штаб Ильи Воробьева - уже 
ушли помощники Калоус и Козлов, зато пришел швед Стиллман. Ждут в 
Магнитогорске форварда Песонена, планируют подписать Бека и Бутузова. По-



 

 

прежнему до конца неясна ситуация с Мозякиным. В общем, работы у первого 
вице-президента и генерального директора Сергея Ласькова непочатый край. 
Серьезная перестройка и в "Автомобилисте". Там сменился главный тренер - 
вместо Андрея Мартемьянова будет работать канадец Билл Питерс. 
Переезжают в Екатеринбург защитник "Торпедо" Дженовей и нападающий 
"Нефтехимика" Павел Куликов, близок к возвращению форвард Макеев из 
"Витязя". Почти решен вопрос с подписанием защитника "Салавата" Захара 
Арзамасцева. Из ушедших стоит отметить дорогостоящего нападающего 
Найджела Доуса, больше которого в КХЛ получал только Сергей Мозякин.  

https://www.championat.com/hockey/article-4020401-samye-aktivnye-kluby-khl-na-
transfernom-rynke-pered-sezonom-20202021.html 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист Оливер Лауридсен покинул "Йокерит" (Р-Спорт, Москва, 18 апреля 
2020) 
Датский защитник Оливер Лауридсен, выступавший за "Йокерит", продолжит 
карьеру в другой команде, сообщается на сайте финского хоккейного клуба. 
Лауриден выступал за "Йокерит" в течение четырех сезонов. Новый клуб 31-
летнего игрока не уточняется. 
В общей сложности Лауридсен сыграл в КХЛ за "Йокерит" 206 матчей и набрал 
29 очков (8 шайб + 21 передача).  

https://rsport.ria.ru/20200418/1570231851.html 

К заголовкам сообщений 

Захар Арзамасцев подпишет двухлетний контракт с "Автомобилистом" 
(Чемпионат.com, Москва, 18 апреля 2020) 
Защитник Захар Арзамасцев перейдет из уфимского "Салавата Юлаева" в 
екатеринбургский "Автомобилист", сообщает телеграм-канал "Хоккей без 
зрителей". 27-летний уроженец Новокузнецка подпишет с уральским клубом 
соглашение сроком на два сезона.  
В прошедшем регулярном чемпионате Континентальной хоккейной лиги 
Арзамасцев принял участие в 53 матчах, записав на свой счет 10 (4+6) очков при 
показателе полезности "-8" и 12 минутах штрафного времени. Защитник 
проводил на площадке 16 минут 6 секунд за матч. В шести матчах Кубка Гагарина 
Арзамасцев отдал две результативные передачи при показателе полезности "0". 
Хоккеист выступал за московский ЦСКА, череповецкую "Северсталь", 
ярославский "Локомотив" и новокузнецкий "Металлург".  

https://www.championat.com/hockey/news-4020497-istochnik-zahar-arzamascev-
podpishet-dvuhletnij-kontrakt-s-avtomobilistom.html 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Чинахов: от Матча звезд КХЛ остались невероятные ощущения, их не 
передать (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 апреля 2020) 
Нападающий "Омских Ястребов" Егор Чинахов дал оценку прошедшему сезону, 
а также поделился впечатлениями от участия в Матче звезд КХЛ. 
"У нас была хорошая команда. Жаль, что сезон был прерван. Осталась 
недосказанность. В целом, мы прошли хорошо по сезону. Лично для меня было 
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приятно съездить в молодежную сборную России и в олимпийскую команду. 
Также я побывал в ВХЛ. Было приятно сыграть на новом для себя уровне. 
От Матча звезд КХЛ у меня остались невероятные ощущения, их не передать. Я 
подчеркнул для себя то, над чем мне надо работать", - сказал Чинахов. 

https://allhockey.ru/news/show/383536-
Chinahov_ot_Matcha_zvezd_KHL_ostalis_neveroyatnye_oschuscheniya_ih_ne_per
edat 

К заголовкам сообщений 

Федерация хоккея России 
 

Владислав Третьяк и Роман Ротенберг обеспечили врачей защитными 
костюмами (Интерфакс, Москва, 18 апреля 2020) 
Президент Федерации хоккея России Владислав Третьяк и глава штаба сборных 
команд России Роман Ротенберг приняли участи в акции, направленной на 
помощь врачам, работающим с коронавирусными больными. 
В московской больнице №67 имени Л. А. Ворохобова сообщили "Интерфаксу" о 
получении партии защитных костюмов для таких врачей. 
"Заботу о врачах, которые находятся на передовой борьбы с эпидемией, 
проявили лидеры Федерации хоккея России Владислав Третьяк и Роман 
Ротенберг", - сообщил собеседник агентства. 
"Одноразовые защитные костюмы для врачей и медперсонала, работающих с 
коронавирусными больными насущная необходимость, обеспечивающая 
ежедневную безопасность работы", - добавил он.  
В больнице под COVID-центр было переоборудовано новое, недавно 
построенное на территории больницы здание перинатального центра. 
Ранее в одном из интервью Роман Ротенберг говорил о важности того, "чтобы 
сейчас каждый делал добрые дела".  

https://www.sport-interfax.ru/704883 

Похожие сообщения (5): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 18 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Занковец: могу заверить - в плане организации "Динамо" СПб 
соответствует командам КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 18 апреля 2020) 
Главный тренер санкт-петербургского "Динамо" Эдуард Занковец поделился 
впечатлениями от работы в Высшей хоккейной лиге. 
"Работать в ВХЛ интересно. В вышке нет такой разницы между командами, как в 
КХЛ, практически все сопоставимы по уровню. Понятно, здесь нет и таких 
звездных хоккеистов. Все примерно равны, поэтому с точки зрения результата 
любой матч непредсказуем. И, конечно, приятно заниматься развитием молодых 
игроков. 
Самая большая трудность, с которой столкнулся во время работы, - логистика. 
Есть несколько городов, куда крайне сложно добраться, отсутствуют 
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железнодорожные пути сообщения, аэропорты. Дорога занимает больше 
времени, нежели в КХЛ, так что пришлось приспосабливаться. Акцент в работе 
делали на том, как с минимальными потерями игровых кондиций перенести 
разъезды. На первое место зачастую выходило функциональное состояние 
игроков и их восстановление. 
Очевидно, питерское "Динамо" - амбициозный клуб, где созданы все условия для 
работы и достижения результата. В первую очередь руководство, тренеры, 
хоккеисты своей работой дают понять, что от команды ожидают высоких 
результатов. Могу заверить, в плане организации "Динамо-СПб" полностью 
соответствует командам КХЛ", - приводит слова специалиста Sportarena.com.  

https://www.championat.com/hockey/news-4020263-zankovec-mogu-zaverit--v-
plane-organizacii-dinamo-spb-sootvetstvuet-komandam-khl.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 18 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Экс-тренер "Витязя" и "Ак Барса": готов вернуться к работе в КХЛ (Р-Спорт, 
Москва, 18 апреля 2020) 
Экс-главный тренер подмосковного "Витязя" и казанского "Ак Барса" Валерий 
Белов заявил РИА Новости, что готов вернуться к работе в КХЛ. 
В пятницу источник, знакомый с ходом переговоров, сообщил РИА Новости, что 
нижегородское "Торпедо" рассматривает Виктора Козлова и Валерия Белова в 
качестве основных кандидатов на пост главного тренера команды. Белов 
тренировал "Витязь" с 2016 по 2019 год (ранее - с 2001 по 2003 год), "Ак Барс" - 
с 2012 по 2014 год. В 2012 году в качестве ассистента Зинэтулы Билялетдинова 
в сборной России стал чемпионом мира. 
"Мои представители общаются с клубами, со своей стороны я готов вернуться к 
работе в КХЛ. Конечно, соскучился по хоккею за сезон, но худа без добра не 
бывает. В паузе мне удалось различные вопросы порешать и здоровьем 
заняться. Накопил мотивацию, надо работать уже", - сказал Белов по телефону.  

https://rsport.ria.ru/20200418/1570239767.html 

К заголовкам сообщений 
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